



Regionaljournal Steiermark



Beim Heckenschneiden abgestürzt

Donnerstagvormittag verletzte sich ein 52-Jähriger bei Gartenarbeiten nach einem Sturz in Traboch schwer.

Gegen 9.45 Uhr war der Mann aus dem Bezirk Leoben mit dem Schneiden von Hecken beschäftigt. Aus bislang unbekannter Ursache dürfte der Mann das Gleichgewicht verloren und aus zwei Metern Höhe auf einen Betonsockel gefallen sein. Der Schwager des Mannes – er unterstützte bei den Arbeiten – bemerkte den Verletzten und verständigte die Einsatzkräfte. Nach der Erstversorgung brachte der Rettungshubschrauber den 52-Jährigen ins UKH Kalwang.

